陸別町立陸別小学校 学校教育目標 かしこく・やさしく・たくましく





発行:令和2年7月29日(第17号/文責:陸別小学校長 桜井 紀夫)

夏休みです、1学期頑張りました!!

~<u>心と体をリフレッシュ、2学期に備えましょう</u>~

これまでに経験のない事態が毎日のように続いた1学期でしたが、何とか本日無事に終了することができました。ここまで、保護者の皆様方には何かとお願いばかりで本当にありがとうございました。

子どもたちも「新型コロナウイルス」に 関する知識もたくさん身に付け、感染しないそして感染させないという意識が非常に多く見られた学校生活でした。今後も常に気を抜かず学校全体で感染拡大防止を第一に考え、子どもたちを守っていきます。

1学期は、コロナ禍の中で子どもたち も先生方もそして保護者の皆様方も本当 によく頑張って学校生活や日常生活を送 ってきました。私は、学校行事や PTA 活 動等が十分に展開されることができなか ったことに残念な思いと申し訳ない気持ち



保小連携授業(1年生の授業参観)

でいっぱいです。2学期には、学校生活を通して頭も心も身体も元気になることが、小学生

渋谷学級十勝教育局出前授業(3年生国語の授業)

に最も大切なことです。子どもたちの輝いた顔を随所で見たいと心から思っています。

7月30日から夏休みが始まりますが、今年はご案内の通り、「個別学習 week」としてほぼ毎日のように子どもたちが学校に来ます。なかなか今までにはなかった取組みですが、是非とも自分の学習状況の確認と学力の向上に向け進んで取り組んでください。先生方も皆さんの元気な顔を楽しみにしています。なお、自転車で登校する子どももたくさんいると思います。前号の学校だよりでもお願いしましたが、

交通ルールを守り気を付けて登校してく ださい。

退職職員から



特別支援担任 森田久美先生

短い期間でしたが、大変お世話になりました。陸別の 教育のために尽力できず悔しく申し訳ない気持ちでいっ ぱいです。それでも元気で素直な子どもたちと関われた ことが幸せでした。皆様のご健康をお祈りいたします。

本当にありがとうございました。



特別支援補助員 平林優希先生

この度子どもを授かり、7月29日付で陸別小学校を去 ることになりました。別れることは寂しいのですが、子ども たちとの関わりの中で学んだことを生かして、今後の子 育てを頑張りたいと思います。保護者の皆様には、たくさ んの場面でお世話になり大変ありがとうございました。

7月20日付でお知らせしましたが、この1学期をもちまして2名の先生方が残念ですが退職さ れます。本校としてもまだまだ子どもたちのために活躍してほしいところだったのですが、それぞ れに人生の転換期を迎えられ、この大きな決断に至りました。森田先生は、ご主人の転勤、平林 先生は、ご出産の準備という大変喜ばしい出来事のためとなります。お二人の先生方には、今後 もお体に十分留意され、それぞれに違う視点でご活躍されることを切にお祈りいたします。

なお、森田先生の後任については、現在町教委とも連携しながら選考しております。もうしばらく お待ちいただければと思います。保護者のみなさんのご理解をお願いします。

陸別町商工会青年部様より寄贈いただきました! ありがとうございました。

ー 薬用ハンドソープ ー 作業用ゴム手袋 【目録】

ー 使い捨てハンカチ ー フェイスシールド



新型コロナウイルス感染症対策として, 上記の品 を寄贈いただきました。学校が再開し約2か月が経 ちます。まだまだ新型コロナウイルスの終息は見通 せない状況にありますので、今回頂いた品々を子ど もたちの感染予防対策として大切に使わせていただ きます。誠にありがとうございました。